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La Comisión de Peticiones acepta tramitar de urgencia el caso de los vecinos de San Fernando  





La Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo ha admitido a trámite este miércoles por procedimiento de urgencia el caso de los vecinos de San Fernando de Henares afectados por las obras de la línea 7B de Medro de Madrid.

El asunto se debatirá el próximo mes de enero en una audiencia en la Comisión de Peticiones, a la que acudirán los vecinos, muchos de los cuales han tenido que ser desalojados de sus casas.

La eurodiputada madrileña Mónica Silvana González ha dicho que es “una buena noticia, que el Parlamento Europeo escuche y atienda a las familias, que tienen todo el derecho una atención urgente de situaciones de desamparo”.

De este modo, “esperamos poder visualizar el problema que están sufriendo los vecinos, y que está a la espera de soluciones efectivas, que el Gobierno de la Comunidad de Madrid les están negando”, ha lamentado la eurodiputada. También ha expresado que desde la Comisión Europea se debe abrir una investigación.
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		 	Ponen en marcha el servicio de atención psicológica para afectados por MetroEste			
		
			

			

				
	
							
		 	San Fernando pide que se reordene toda la zona afectada por MetroEste			
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		 	Destinan otros trescientos mil euros a las obras de MetroEste			
		
			

			

				
	
							
		 	Metro espera terminar las obras de estabilización de MetroEste dentro de nueve meses			
		
			

			

				
	
							
		 	La FRAVM celebra la reunión de su Junta Directiva en San Fernando			
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